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PARTIE A – LE PRÉAMBULE 

BUT 

Le but de cette modification, initiée par Monsieur Justin Lalonde, agent pour le 
propriétaire, Monsieur Duane Dament, consiste à changer l’affectation d’une partie de la 
propriété du «Secteur des Politiques Résidentielles» au «Secteur des Politiques sur les 
Entreprises Économiques».   

Monsieur Justin Lalonde est propriétaire de la compagnie 134401 Canada Inc.  Cette 
compagnie appartient la propriété adjacente à celle sujette à la présente demande.  Il 
s’agit d’un terrain de 9 672 mètres carrés sur lequel il y a un entrepôt pour des matériaux 
de construction et de l’entreposage extérieur (ponceaux, tuyaux de drainage, etc.).  Il y a 
également un autre bâtiment sur la propriété dans lequel il y a un centre de 
physiothérapie et de l’entreposage intérieur.   
 
Monsieur Lalonde désire acheter une petite parcelle de terrain de la propriété sujette à la 
présente demande de modification pour permettre l’agrandissement de l’aire de 
stationnement existante et de l’espace libre paysagé de sa propriété.   
 
TERRAIN AFFECTÉ 
 
La propriété concernée est située au 184 chemin Jessop’s Falls à Plantagenet.  Elle est 
décrite comme étant une partie du Lot 7, Concession 4 (N.S.) de l’ancien Village de 
Plantagenet.  Elle est également décrite comme étant les parties 3 et 4 du plan 
d’arpentage 46R1484.   
 
La propriété est un terrain résidentiel riverain occupé par une maison unifamiliale.  Elle 
est desservie par le réseau d’aqueduc municipal et le réseau d’égout sanitaire municipal. 
Elle est délimitée à l’ouest par un ravin qui est identifié comme un habitat du poisson et 
une zone inondable.   Des travaux de remplissage et de canalisation ont été effectués 
sur ce cours d’eau.   

MISE EN CONTEXTE 

La demande de modification au Plan officiel a pour but de changer l’affectation d’une 
partie de la propriété de «Secteur des Politiques Résidentielles» à «Secteur des 
Politiques sur les Entreprises Économiques» afin de permettre un usage industriel léger 
sur la propriété : l’agrandissement de l’aire de stationnement existante et de l’espace 
libre paysagé.   

La propriété concernée par cette demande fait aussi l’objet d’une demande de 
modification au Règlement de zonage No. 2009-50, dossier ZON-13-2024.  Finalement, 
la propriété concernée par cette demande fera aussi l'objet d'une demande d'autorisation 
en vertu de la Loi sur l'aménagement du territoire.  Le but de cette demande sera de 
permettre l'agrandissement de la propriété située au 160 chemin Jessop's Falls.   
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PART A – THE PREAMBLE 

PURPOSE 

The purpose of this amendment, initiated by Mr. Justin Lalonde, agent for the owner, Mr. 
Duane Dament, consists in changing the designation of a part of the property from the 
“Residential Policy Area” to the “Economic Enterprise Policy Area”. 

Mr. Justin Lalonde is the owner of the company 134401 Canada Inc.  This company 
owns the property adjacent to the one subject to this application.  This is a 
9,672-square-meter lot on which there is a warehouse for construction materials and 
outdoor storage (culverts, drainage pipes, etc.). There is also another building on the 
property housing a physiotherapy centre and indoor storage.   
 
Mr. Lalonde wishes to purchase a small parcel of land from the property subject to the 
present amendment application to allow for the enlargement of the existing parking area 
and landscaped open space on his property.   
 
AFFECTED LAND 

The property in question is located at 184 Jessop’s Falls Road in Plantagenet.  It is 
described as being a part of Lot 7, Concession 4 (N.S.) of the former Village of 
Plantagenet.  It is also described as being parts 3 and 4 of survey plan 46R1484.   

The property is a residential waterfront lot occupied by a single-family home.  It is 
serviced by the municipal water system and the municipal sanitary sewer system. It is 
bounded on the west by a ravine identified as a fish habitat and a flood zone.   Filling and 
piping work has been carried out on this watercourse.   

BASIS 

The purpose of the Official Plan amendment is to change the designation of a part of the 
property from the “Residential Policy Area” to the “Economic Enterprise Policy Area” in 
order to allow a light industrial use on the property: the enlargement of the existing 
parking area and the landscaped open space.  

The property concerned by this application is also the subject of an application for an 
amendment to the Zoning By-law No. 2009-50, file ZON-13-2024.  Finally, the property 
concerned by this application will also be subject to an application for a consent approval 
under the Planning Act.  The purpose of that application will be to allow the enlargement 
of the property located at 160 Jessop’s Falls Road.   
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PARTIE B – LA MODIFICATION 

DÉCLARATION PRÉLIMINAIRE 

Toute cette partie du document, intitulée PARTIE B – LA MODIFICATION, composée du 
texte suivant et de la carte ci-jointe désignée comme Cédule «A», constitue la 
modification No. 8 au Plan officiel des aires urbaines du Canton d’Alfred et Plantagenet. 

DÉTAILS DE LA MODIFICATION 

Le Plan officiel des aires urbaines du Canton d’Alfred et Plantagenet est modifié comme 
suit : 

L’Annexe «B» du Plan officiel des aires urbaines du Canton d’Alfred et Plantagenet est 
par la présente modifiée en changeant l’affectation de la propriété décrite ci-dessous du 
«Secteur des Politiques Résidentielles» au «Secteur des Politiques sur les Entreprises 
Économiques»: 

184 chemin Jessop's Falls à Plantagenet.  Seule la portion nord-ouest de ladite 
propriété, décrite comme étant une portion de la partie 4 sur le plan 46R1484. 
 
MISE EN ŒUVRE ET INTERPRÉTATION 
 
La mise en œuvre et l’interprétation de cette modification seront conformes aux politiques 
du Plan officiel des aires urbaines du Canton d’Alfred et Plantagenet. 
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PART B – THE AMENDMENT 

INTRODUCTORY STATEMENT 

All this part of the document, entitled PART B – THE AMENDMENT, consisting of the 
following text and the attached map designated as Schedule “A”, constitutes amendment 
No. 8 to the Official Plan of the Urban Areas of the Township of Alfred and Plantagenet. 

DETAILS OF THE AMENDMENT 

The Official Plan of the Urban Areas of the Township of Alfred and Plantagenet is 
amended as follows : 

The Schedule “B” of the Official Plan of the Urban Areas of the Township of Alfred and 
Plantagenet is hereby amended by changing the designation of the property described 
here below from the “Residential Policy Area” to the “Economic Enterprise Policy Area” : 

184 Jessop’s Falls Road in Plantagenet.  Only the northwest portion of the said 
property, described as being a portion of part 4 on Plan 46R1484.  
 
IMPLEMENTATION AND INTERPRETATION 

The implementation and interpretation of this amendment shall be in accordance with all 
other relevant policies of the Official Plan of the Urban Areas of the Township of Alfred 
and Plantagenet.   
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Cédule «A» 

Modification No. 8 au Plan officiel des aires urbaines  
du Canton d’Alfred et Plantagenet 

Propriété affectée par la modification : 

184 chemin Jessop's Falls à Plantagenet.  Seule la portion nord-ouest de ladite 
propriété, décrite comme étant une portion de la partie 4 sur le plan 46R1484. 
 

 
 Parcelle de terrain concernée par la modification au Plan officiel et la modification 

au Règlement de zonage   
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Schedule “A” 

Amendment No. 8 to the Official Plan of the Urban Areas of the 
Township of Alfred and Plantagenet. 

 
Property affected by the amendment : 
 
184 Jessop’s Falls Road in Plantagenet.  Only the northwest portion of the said 
property, described as being a portion of part 4 on Plan 46R1484.  
 

 

  Parcel of land affected by the Official Plan amendment and the Zoning By-law 
amendment  
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PARTIE C – ANNEXES 

 
Annexe I : Extrait de l’Annexe «B» du Plan officiel des aires urbaines  
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ANNEXE I / APPENDIX I 
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